

インスタ活用の摸索 フォロー＆タグ付け大歓迎です！

第398号 2024年10月28日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談やご要望に応えるコンシェルジュがいるように、保育においても様々なご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=ミマモルジュとして、保育に関するご要望にお応えしていくよう活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

インスタ活用の摸索

先生方が投稿するインスタグラムを見させていただいています！

絵本の中に登場する美味しそうなごちそうを実際の給食にして、絵本の世界観そのままに飛び出し実際に子どもたちが味わっている投稿や、子どもたちの楽しそうな笑顔の写真に見入ってしまい、インスタグラムは保育の実践集でもあると感じています。

園でのインスタの投稿の目的は保護者とのコミュニケーションツールや採用活動の一つとしてなど、活用目的も多岐に渡っているかと思います。

カグヤでも保育シーンでの活用の仕方を摸索し、今年の4月からリポストをメインに投稿してきました。リポスト投稿をメインとした理由としては、カグヤと繋がりのある園さんの素敵な実践を他園の先生方にも紹介し、園と園を繋ぐ架け橋になれたらと想い取り組んでいます。

また、カグヤのHPにはインスタグラムの埋め込みを行っています！園の先生方のHPにも、インスタグラムを埋め込むことが可能ですよ！（有料）

素敵な投稿のご紹介と併せて、今後はホームページの制作なども行っているカグヤだからこそ、SNSを保育に上手く活かしている事例（プロフィール欄や撮影の仕方など）やカグヤからのお知らせも少しずつ発信していけたらと考えています！

Instagram

素敵な保育実践をリポストして学びと繋がりの場へ



もっと読み込む